

FIN DEL REINADO DE JUAN CARLOS I

Un nuevo Rey constitucional

Felipe VI hereda la Corona con la que España recuperó su democracia ● El Monarca es proclamado hoy ante las Cortes en un país duramente golpeado por la crisis

Con la sanción de la ley de abdicación y la cesión simbólica de su sillón a su hijo, don Juan Carlos dio ayer por finalizados 39 años de reinado. Desde la pasada medianoche, Felipe VI es Rey, el primero en asumir la Corona en el marco democrático y constitucional. Hereda el legado de recuperar el prestigio de la Monarquía en un país duramente golpeado por la crisis económica y ante el desafío del soberanismo catalán y el descrédito de las instituciones. Don Juan Carlos, a quien el Gobierno de Mariano Rajoy quiere aferrar por la vía rápida con la enmienda de una ley que ya está siendo tramitada, estará ausente en la ceremonia que hoy tendrá lugar en el Congreso para proclamar al nuevo Rey y en la recepción posterior en el Palacio Real. **PÁGINAS 10 A 27**

EDITORIAL

Otro tiempo

PÁGINA 38

Artículos de J. Ernesto Ayala-Dip, Francesc de Carreras, Julián Casanova, Santos Juliá, Juan José Millás, Rosa Montero, Alfredo Pérez Rubalcaba, Mariano Rajoy y Josep Ramoneda



Don Juan Carlos abraza a su hijo Felipe durante el acto en el que ayer se sancionó la abdicación. / JUAN MEDINA (REUTERS)

El Gobierno de Irak pide a EE UU que bombardee a los yihadistas

Irán advierte de que hará lo necesario para proteger a los chiíes

ÁNGELES ESPINOSA, Bagdad

El Gobierno de Irak solicitó ayer a la Casa Blanca que ataque las posiciones de los yihadistas que hace 10 días se levantaron en armas y han llevado su insurgencia hasta las afueras de Bagdad, la capital. La noche previa, el primer ministro iraquí, Nuri al Maliki, se reunió con líderes suníes

y kurdos para intentar formar un frente común contra los radicales del Estado Islámico de Irak y el Levante, que operan también en Siria y que han cometido en los pasados días asesinatos masivos de soldados. Por su parte, el presidente de Irán, Hasan Rohaní, dijo ayer que hará lo necesario para proteger Kerbala y Nayaf, ciudades de

Irak sagradas para el chiísmo, una rama del islam mayoritaria en ambos países. El conflicto va tomando, pues, una dimensión regional, sobre todo después de que Arabia Saudí, la potencia suní de la zona, dijera a través de su ministro de Exteriores, el príncipe Saud al Faisal, que Irak se está precipitando a la guerra civil. **PÁGINAS 2 Y 3**

idealista.com
el portal inmobiliario líder